
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete do Vereador Dionathan de Paula Farias 
 
 
 
Senhor Presidente: 
   

O vereador DIONATHAN DE PAULA FARIAS, integrante da 
Bancada do Partido Progressista, gozando das suas atribuições Legais e Regimentais, 
vem à presença de Vossa Excelência, apresentar o que segue: 

 
 
Pedido de Providência: 
 

O Vereador que subscreve a presente manifestação solicita 
junto a Mesa Diretora, que seja enviada correspondência ao Excelentíssimo Prefeito 
Municipal, Senhor Tiago Gorski Lacerda, solicitando à Secretaria competente que 
estude a possibilidade de implantação de um projeto de arborização da pracinha do 
Ginásio Aureliano de Figueiredo Pinto, em especial que seja retirada com raiz a 
Guajuvira que foi cortada e que haja replante de árvore de mesma espécie. 

 
 

 
Justificativa: 
 

     A presente proposição tem como objetivo tornar as áreas de 
convivência mais confortáveis para os que as frequentam. Ainda, a Guajuvira cortada 
representava um patrimônio da praça, habitando o imaginário dos usuários e dos 
habitantes daquela região. 
 
 
 

 
Santiago-RS, 27 de novembro de 2018. 

 
 
 

DIONATHAN FARIAS 
Vereador da bancada do PP 

 
 

Exmo. Sr. Décio Cardinal Loureiro 
Presidente do Poder Legislativo Municipal 


